

令和6年10月24日

学校だより NO.7
たかむら きずな
箆の絆

学校教育目標 夢と志をもち主体的に生きる児童の育成
E-Mail : nyuno-sho@city.higashihiroshima.hiroshima.jp
http://www.city.higashihiroshima.lg.jp/school/nyuno_sho/



河内福祉ふれあいまつり ～6年生 素晴らしい発表でした～

後期が始まって1週間が経ちました。今、子供たちは11月9日(土)の音楽発表会に向け、練習を一生懸命頑張っています。そんな中、6年生が10月19日(土)に「第28回河内福祉ふれあいまつり」に参加し、「箆太鼓」を演奏しました。箆太鼓は今年度が24代目となり、これまで先輩たちが受け継いでこられた伝統を6年生が継承しています。演奏場所は、当日が初めてであり、しかも、朝から雨がひどく降っていました。太鼓の演奏は、指揮者がおらず、仲間と気持ちを一つにして友だちの太鼓の音を聞きながら音を合わせていきます。雨の音で友だちの太鼓の音が十分聞こえるのか、太鼓の設置場所が練習の時と違っているのでは戸惑わないか、初めて披露するので極度に緊張しないか・・・など、とても心配しておりました。しかし、さすが、6年生です。緊張感の中、今できる最大限の演奏をし、私たちに感動をくれました。素晴らしい演奏でした。さあ、次は入野小学校音楽発表会での演奏です。「気持ちを一つに、さらに音を合わせる。」ことを目標にして精一杯頑張ってください。

今回の出演に関しまして、保護者の皆様には送迎や応援等で、大変、お世話になりました。加えて、太鼓の運搬にもご協力いただき、ありがとうございました。今後ともよろしくお願いたします。



一生懸命に頑張ります！



口唱和、やりましょう！



最後のポーズ！決まりました！
素晴らしい演奏でした。

社会見学 ～第3・4学年、第5・6学年～

3・4年生は、「アオハタ」と「コカ・コーラ」へ、5・6年生は「マツダ」と「広島市こども文化科学館」へ社会見学に行きました。ジャムや飲料、車を製造する過程を見学したり、働いておられる方の工夫や苦勞を聞いたりして学習を深めることができました。



ジュースがたたくさん
並んでいたよ。

車に乗ってみたいよ。

11月の予定

月 日	行 事
11月 1日(金)	道徳授業参観
11月 7日(木)	金曜日日程(1・2・3年 14:35下校) (4・5・6年 15:30下校)
11月 8日(金)	木曜日日程(全校15:00下校) 発表会前日準備
11月 9日(土)	音楽発表会
11月10日(日)	町P連「こころの教育講演会」
11月11日(月)	振替休日
11月12日(火)	持久走前健康診断(4・5・6年)
11月15日(金)	歯科検診(4年)
11月17日(日)	箆ふれあいまつり
11月18日(月)	第2回学校運営協議会
11月19日(火)	持久走前健康診断(1・2・3年) 河内中学校体験入学(PM)(6年)
11月20日(水)	諸費引落日
11月24日(日)	第2回PTA資源回収
11月26日(水)	東広島市小学校教育研究会

旗当番
10月…3年
11月…2年
12月…1年

よろしく
お願いします。

学校評価アンケート

先日は、アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。いただいたご意見は教職員で共有し、今後の指導の参考にさせていただきます。

校長室から「ちょこっと！」

後期スタート！児童は、新たな行事や課題に「こんなことを！」「こんなふうに！」とイメージをもち、期待を膨らませていました。現在は、音楽発表会に向けて練習を重ねているところです。

さて、始業式では、児童に「感情をコントロールすること」について話をしました。怒りをコントロールすることができず、叫んだり悪口を言ったりし、人間関係を崩してしまう場合があります。また、悩みを一人で解決しようと考えこんでしまい、思いをあふれさせてしまう場合があります。

感情(特に情動)を次の三つのステップに分けて捉える研究があります。

- ①「理解」→ 自分がイライラしていることや相手が不快に思っていることに気付く段階
- ②「コントロール」→ 攻撃性を抑えたり、落ち込み過ぎたりしないように調節する段階
- ③「表現」→ 相手に自分の思いをうまく伝える方法を身に付ける段階

これらのどのステップにつまずきやすいのか、自分で意識し、少しずつ練習していくことが大切です。本校は「自分も相手も大切に、自ら考えて行動する児童の育成」を目指しています。